

## Narren spendeten für den Kindergarten



**Kindergarten St. Bernhard Bad Peterstal:** Der Verzicht der Peterstaler Narrenzunft auf einen Zunftmeisterempfang in diesem Jahr kommt dem Kindergarten St. Bernhard in Bad Peterstal zu Gute. Anstelle von Sekt und anderen gekühlten Getränken gab es diesmal eine Spende

für die Jüngsten. Über 333,33 Euro konnten sich die Kinder und das Erzieherinnenteam freuen. Beim Besuch am Schmutzigen Donnerstag wurde die Spende offiziell von Vertretern des Elferrats, der Hexen, Hagekättherle, Ilwedritsche und Quellegeister übergeben.